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Info rapide 
Comité Directeur 

Jeudi 10 Avril 2025 

Vie Statutaire 
 AG Nationale :  

Adrien, Florence et Jacques participeront au Congrès et Hervé les rejoindra pour l’ AG. 

Le rapport moral sera voté « Pour » 

 
 CA de la Ligue : Jacques fait un compte-rendu du CA de la Ligue : emplois, RGPD, actions à mener 

en commun avec l’USEP, projet international. L’AG est prévue le 19 mai.  
La commission finances souhaiterait pouvoir rencontrer le trésorier de la Ligue afin de pouvoir parler 
du tarif des licences avant cette assemblée générale. Une proposition de réunion de travail serait à 
organiser avant le 13 mai.  
 

 Jacques a demandé à rencontrer le Président du Conseil Départemental. Il est sans réponse à ce 
jour.  
 

 Rencontre avec M. D’Angelo du SDJES. Une demande de subvention a été effectuée au titre du 
FNDVA 2. Une autre réunion pilotée par le SDJES a permis au CDOS de présenter la cellule de 

Prévention et d'Accompagnement des Clubs et son protocole « violences ». 
 

 Hervé et Jacques ont participé à l’AG du CDOS pour l’élection du nouveau conseil 
d’administration. M. Bidart Jean-Luc a été élu président à cette occasion. 

 

 Partenariat avec la Banque Alimentaire présenté par Jean-Luc Guillot : Elle nourrit 28 000 
personnes par semaine avec 14t d’aliments par jour. Le cross de Gujan tombe le jour de la 
collecte nationale. L’objectif serait de se faire connaître et de créer un partenariat avec 
l’organisation générale du cross de Gujan. Jean-Jacques Germaneau donnera sa réponse le 16 
avril, lors de la prochaine réunion.  

 

 M. Sacher demande s’il y a des thèmes particulier à aborder lors de la réunion de travail du Pôle 
EPS/DSDEN/SDJES le 17 juin : Hervé demande ce qu’il en est pour l’hébergement des enfants 
lors de séjours cyclo itinérants.  

 
 

 

 
 

 
 
 

Point finances 
 

 Il faut prévoir un entretien professionnel avec Stéphane et Patrick. 

 Un temps de travail est prévu avec l’expert-comptable lundi 14 avril. 
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Formations 
 Escrime : le 5 avril, 10 stagiaires 

 2 avril : Territoire éducatif rural de Bazas, formation pour travailler le vélo du cycle 1 au cycle 3 

 IEB Cyclo : le 15 mars, 22 stagiaires 

 Bicyclette à vélo : pendant les vacances de février, 23 stagiaires 
 

NB : Besoins de formation : endurance, sport co, échecs et disciplines enchainées 
 

Vie Sportive et associative 
 

 Viva Maternelle : L’USEP a été sollicité à St Denis de Pile et à Bordeaux Grand Parc. Les 

enseignants ont pu vivre des ateliers sportifs ou des tables rondes sur le rôle des parents en 

fonction du site.  

 Rencontres départementales :  

- RSAOP maternelle à Beychac et Caillau (350 enfants),  

- rencontres Gym ( 1ère phase à Cadaujac 430 enfants élémentaires ; la prochaine sera le 16 avril à 

Vérac avec 220 enfants),  

- SOP : semaine très intense en Gironde, plus de 4000 enfants concernés. Une mallette santé et une 

bâche élaborées par le CRUSEP tourne sur les rencontres. L’objectif est de calculer l’activité 

physique réalisée par les enfants et leur bien-être sur une rencontre.  

- Entredanse : lundi 10 mars, beaucoup moins de monde que l’an dernier (8 classes) 

 Projets : 

o Préparation P’tit Tour : 20 mai : La Sauve et Arcachon, 22 et 27 mai au Cap Ferret.  

720 participants prévus 

o JOP : projet sur Bordeaux avec pour objectif d’engager un dialogue avec la ville.  

 

Postes à Mission Usep 
 

 La réunion de suivi a eu lieu le mercredi 19 février. Un temps d’échanges très constructif a eu lieu 

avec M. Sacher et M. Mathé. Le travail de la commission a permis de constater que certains postes 

n’avaient toujours pas reçu leur lettre de mission ainsi que certains manquements par rapport à la 

lettre de missions. Un suivi individuel est mis en place (courrier ou entretien). Jean-Yves et Jacques 

ont déjà pu rencontrer un des PMU avec l’IEN et le CPC de la circonscription pour une nécessaire 

mise au point. 

 Dominique Droulout-Toulemonde indique qu’il est prévu des moyens de remplacement sur une 

journée l’an prochain pour organiser une réunion avec l’ensemble des postes. 

 Un poste a été fléché à Toulenne sur un poste vacant en remplacement de celui de Gradignan. 

 

 
 

 
 
 

Développement de l’USEP à Bordeaux 
 
 Jacques propose de créer un groupe de travail pour entrer contact avec la ville de Bordeaux. Dominique 

Droulout-Toulemende indique que la ville impose beaucoup de choses aux enseignants.  
 

 


